



#### On/Off

Press the ON/OFF button, the light goes to permanent on or permanent off

Press "RESET" buttons to quit from this mode.

Drücken Sie die EIN/AUS-Taste; das Licht bleibt entweder dauerhaft an oder dauerhaft aus.

Drücken Sie die „RESET“-Tasten, um diesen Modus zu verlassen.

#### Reset

Press "RESET" button, all setting go back to factory default setting as followed:

Drücken Sie die „RESET“-Taste, alle Einstellungen werden wie folgt auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt:

Detection range = 100%

Hold time = 5 min

Stand-by period = 10 min

Daylight sensor = Disable

Stand-by dimming = 10%

#### Detection Range / Erfassungsbereich

Select as appropriate to adjust/reduce sensor sensitivity, 100% and 50%.

Wählen Sie nach Bedarf 100 % oder 50 % für die Sensorsensitivität.

#### Hold Time / Haltezeit

Hold time refers to the time period that the light remain 100% on if no more movement detected.

Die Haltezeit bezieht sich auf den Zeitraum, in dem das Licht bei 100 % bleibt, wenn keine weitere Bewegung erkannt wird

#### Daylight sensor / Tageslichtsensor

Select daylight sensor threshold level at 30lux. Ambient light must below this lux threshold for sensor to turn light on.

Press Lux Disable button for fixture to always turn on when motion detected.

Wählen Sie den Schwellenwert des Tageslichtsensors auf 30 Lux. Das Umgebungslicht muss unter diesem Lux-Schwellenwert liegen, damit der Sensor das Licht einschaltet.

Drücken Sie die Taste „Lux Disable“, damit die Leuchte bei Bewegungserkennung immer eingeschaltet wird.

#### Stand-by period / Standby-Zeit

Press the buttons of "stand-by period" to set stand-by period at 10s / 3min / 10min / +∞.

Note: "+∞" means bi-level control, light never switches off.

Drücken Sie die Tasten der „Standby-Zeit“, um die Standby-Zeit auf 10 s / 3 min / 10 min / +∞ einzustellen.

Hinweis: ,+∞‘ bedeutet Zweistufenbetrieb; das Licht schaltet sich niemals aus.

#### Stand-by dimming level / Standby-Dimmstufe

Press the buttons of "stand-by dimming level" to set the stand-by dimming level at 0% / 10% / 30% / 50%.

Note: "0%" means on/off control

Drücken Sie die Tasten der „Standby-Dimmstufe“, um die Standby-Dimmstufe auf 0 % / 10 % / 30 % / 50 % einzustellen. Hinweis: ,0 %‘ bedeutet Ein-/Aus-Steuerung.